

表彰のひろば

グラウンド・ゴルフ 県内ナンバーワンの実力!

10月8日開催の第7回愛知県老人クラブグラウンド・ゴルフ大会で、高浜市チームおよび神谷マサさんが見事優勝を勝ち取りました。

大会当日はホールインワンも出るなど調子は絶好調。県内の強豪チーム相手に高浜市の実力を披露しました。



華やかに舞い全国2位の栄冠

東浦町にある新体操スクールで練習に励む、上大田好花さん(高中3年)と中村咲穂さん(南中3年)。スクールの仲間とチームで参加した全日本ジュニア新体操選手権大会で、準優勝という輝かしい成績を収めました。

「本番は自分たちができる最大限の演技ができました。辛いことも忘れてしまうくらいの達成感です。」「先生や仲間がたくさん応援に来てくれました。できない技があったり、練習が辛い時も仲間がいるから頑張れます。」と大会の思い出に目を細めています。

南中野球部(たかはま南クラブ)
優勝旗を手に新たなる挑戦

南中野球部の生徒全員が所属する軟式野球チーム、たかはま南クラブ。第3回全日本少年春季軟式野球愛知県大会において見事初優勝に輝き、東海大会への切符を手に入れました。

キャプテンの都築拓馬君は、「点をいっぱい取り、しっかり守って勝ちたい。全員安打、エラー0を目指します。」と新たな挑戦へ向けて意気込みを語ってくれました。

(12月4日に行われた東海大会を勝ち抜き、全国大会への出場が決定しました。)

